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Уважаемые читатели!
Уважаемые читатели!
До 28 июня 2013 г. вы можете подписаться на газеты «РАДАР» 

и «РЕЗОНАНС» на 2-е полугодие 2013 г. по льготным тарифам:
- для пенсионеров – 200 рублей,
- общая – 300 рублей,
- для организаций и предпринимателей – 400 рублей.
Подписаться можно в редакции (г. Нижняя Тура, ул. Сверд-

лова, 135, р-н центральной вахты) или в отделе «Копир»  
(г. Лесной, ул. Свердлова, 30, 2-й этаж).

Телефон для справок: 9-93-50.

В прошедшее воскресенье мы по-
здравляли с профессиональным 
праздником людей, от труда кото-
рых зависит наша с вами жизнь. Ку-
пить сегодня можно все на свете, 
кроме здоровья, и на страже его сто-
ят волшебники-врачи. Особый клан, 
где нет случайных людей. Призва-
ние – бороться с недугом, чего бы 
то ни стоило, спасать жизни, возвра-
щать на лица улыбки – это от Бога.

В работе каждого отделения медсанчас-
ти Лесного есть свои сложности, пре-
одолевая которые медики ежеднев-

но соверша-
ют подвиги.  
И среди та-

Верны родному отделению

Награда  
за благоустройство
Правительство Свердловской области подвело итоги кон-
курса на звание самого благоустроенного муниципалитета.

Комиссия, созданная при Министерстве энергетики и ЖКХ, 
рассматривала деятельность местных властей по природоох-
ранной деятельности, озеленению, санитарной уборке улиц  
и придомовых территории, ремонту дорог и уличного освеще-
ния… За достигнутые результаты по итогам работы за 2012 год 
Почетной грамотой областного Министерства награжден глава 
Лесного В. Гришин. Награду ему вручил министр Н. Смирнов.

По инф. СМИ.

Готовимся  
к пляжному сезону

На днях состоялась комиссионная приемка зоны отды-
ха на городском пруду.

По информации специалиста Управления ЖКХ Т. Карпуниной, 
во время подготовки к пляжному сезону на полянах Солнечная 
и Журавлик были установлены новые урны, отремонтированы 
скамейки, качели, купальни для малышей, приведен в порядок 
деревянный настил на понтонном мосту…

Кроме этого, на берег пруда привезли свежий речной песок. 
Как отмечают, специалисты, он имеет сертификат и соответ-
ствует санитарным нормам. Сотрудники лаборатории Центра 
гигиены недавно провели анализ воды в районе пляжа. По их 
данным, в ней нет вредных бактерий и микроорганизмов. Од-
нако обнаружено повышенное содержание неорганических ве-
ществ со дна. Поэтому пока купаться в пруду не рекомендуется.

По инф. Управления ЖКХ Лесного.

Остановитесь!

ких специалистов особые – те, кто ле-
чат наших детей. И на днях мне удалось 
встретиться с одним из них, заведующей 
отделением для детей раннего возрас-
та, врачом высшей категории Людмилой 
Борисовной Пегановой, которая рас-
сказала, как изменилось оно в последние 
годы, почему работа с малышами – тяж-
кий труд, и в связи с чем медсестры вы-
нуждены трудиться на несколько ставок.

– Людмила Борисовна, скажите, 
как остро стоит сегодня кадровая 
проблема в вашем отделении?

– Санитарками штат укомплектован 
только на 80%, медсестрами – на 50%. 

Поэтому некоторым приходится работать 
не на одну ставку. Когда детей в отделе-
нии мало, еще ничего. А вот, например,  
в апреле, когда стационар работал с повы-
шенной нагрузкой, и трудилась одна медсе-
стра на два поста, было, конечно, тяжело.

– С чем связана такая нехватка кад-
ров? Наверняка, дело в низкой зара-
ботной плате?

– Нет, основная проблема здесь – не 
деньги. Такая же 
ситуация не толь-
ко в нашем отде-
лении, но и прак-
тически в каж-
дом. Везде не 
хватает медсе-
стер, эта профес-
сия на рынке тру-
да не востребо-
вана. Но мы ожи-
даем приток мо-
лодых кадров че-
рез три года, ког-
да местный фили-
ал медицинского 
колледжа выпус-

тит первых специалистов. Если говорить  
о зарплатах, у нас они более достойные 
по сравнению с другими городами. В том 
числе за счет переработок, конечно.

– Когда годы спустя заходишь  
в первое детское, возникает ощуще-
ние дежавю, как будто персонал здесь 
все тот же, что и раньше…

– Так и есть. Те, кто сейчас здесь рабо-
тают, уже почти все на пенсии. Стаж на-
ших медсестер исчисляется десятилетия-
ми. Даже самая молодая из них, Елена 
Сергеевна Аккудинова, с нами уже более 
10 лет. А вот Алевтина Гавриловна Фе-
дышева, Наталья Михайловна Макси-
мова, Валентина Вениаминовна Сели-
на, Елена Николаевна Громова, Галина 
Владимировна Сукманова верны родно-
му отделению по 30, 35 и даже 40 лет!

– А как насчет врачей в отделении? 
Тоже недостаток профессионалов?

– Нет, врачебным персоналом отде-
ление укомплектовано полностью. Соб-

С 1 сентября 2013 года на 57-м 
году жизни прекращает свое суще-
ствование Муниципальное казен-
ное общеобразовательное учреж-
дение «Школа-интернат № 63». Ее 
объединят со школой № 74.

Предисловие
В интервью газете «Трансинформа» от 
16.05.2013 г. С. Рясков оперирует ис-
ключительно сухими цифрами, демон-
стрирующими необходимость оптими-
зации финансовых расходов. А что ста-
нется с подростками – ему, по большо-
му счету, наплевать. Ведь, по его сло-
вам, «поддержка незащищенных ка-
тегорий населения – полномочия об-
ласти. Пока город мог помогать, он 
нес эту нагрузку. Но сегодня, в услови-
ях сокращения финансовых возможно-
стей городского бюджета мы вынуж-
дены отходить от финансирования 
не наших полномочий». Что же получа-
ется? Будущее детей вне компетенции 
местных органов власти?.. Лихо завер-
нули!.. Далее г-н «Хороший» культурно 
послал малообеспеченные и иные ка-
тегории граждан в… Управление соци-
альной политики или социально-реаби-
литационное учреждение «Чайка», где 
всегда окажут необходимую помощь. 
Ведь «новому району нужна своя шко-
ла»! Вот так распорядился на сегод-
няшний день заместитель главы адми-
нистрации по вопросам образования, 
культуры и спорта. Сразу видно, дел  
с трудными детьми он отродясь не 
имел и никоим образом не представля-
ет, как с ними управляться. Что ж, по-
пробуем открыть глаза хотя бы двугла-
вому тандему нашего города – В. Гри-
шину и Ю. Иванову. Надеемся, что 
они всерьез задумаются о том, какое 
социально опасное решение приняли, 
и постараются пересмотреть его в бли-
жайшей перспективе.

«Болит душа  
за школу!..»
Изначально школа-интернат № 63 была 
создана для детей, чьи родители – во-
еннослужащие или работают по ненор-
мированному графику, с тем, чтобы их 
сыновья и дочери имели возможность 
круглосуточно находиться под контро-
лем взрослых. В субботу после обеда 
на бесплатном автобусе ребята уезжа-
ли домой, а в понедельник утром воз-
вращались обратно. В свое время при 
63-й школе были созданы группы дет-
ского дома, где жили дети из неблагопо-
лучных семей. Позже их расформиро-
вали. Возможно, именно этот факт по-

ПОИ для  
нуждающихся

Коротко: Лесной
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Из первых рук

Пока не поздно!

Судьба детишек под угрозой!

Продолжается ремонт дороги на участке улицы Лени-
на от перекрестка Свердлова до площади Центра куль-
туры «Современник». Ремонтные работы выполняет 
ООО «Магистраль».

По информации управления ЖКХ Лесного, на этом отрезке бу-
дет проводиться не только восстановление дорожного полот-
на, но и замена сетей водоснабжения. Поэтому к делу подклю-
чены рабочие энергетических служб комбината ЭХП.

Ремонт продлится до 3 августа. В это время городские 
маршрутные автобусы будут объезжать указанный участок 
улицы Ленина по Белинского.

Ремонт дороги  
продолжается

родил в образовательном 
сообществе своеобразную 
негласную традицию – на-
правлять «трудных» под-
ростков с асоциальным ти-
пом поведения из других 
школ города в 63-ю. В ре-
зультате представление  
о последней существенно 
исказилось. «В этом году  
в 8-ом классе из пятнадца-
ти детей только пять «род-
ные» – учатся с 1-2 класса, 
остальные десять пришли 
в прошлом году, некото-
рые из них имеют за пле-
чами условную судимость 
или состоящие на различных видах уче-
та, – рассказывает С. И. Рудой, дирек-
тор школы-интерната № 63. – Я всег-
да говорил коллегам, наша школа имеет 
равный общеобразовательный статус  
с 73-й, 74-й, 75-й, 76-й и пр. У нее нет ни-
какого специального уклона по типу кор-
рекционной 69-й или 70-й. Мы даем точ-
но такие же знания, как и в других учеб-
ных заведениях, наши дети пишут схо-
жие контрольные работы, сдают ана-
логичные экзамены – ГИА, получают 
того же образца аттестаты. Когда-то 
в ней учились, между прочим, два пред-
седателя городской думы, В. Молодо-
женцев и Е. Гущин, главный редактор  
ИД «Резонанс» В. Овинов и другие 
успешные люди». Сегодня основной кон-
тингент учащихся, по ряду вышеупомя-
нутых факторов, – дети из многодетных 
семей, попавших в трудную жизненную 
ситуацию, группы риска. В этом смыс-
ле школа выполняла уникальные функ-
ции по духовной и поведенческой социа-
лизации-реабилитации детей. Поэтому 
здесь всегда старались создать макси-
мально эффективные с учетом коэффи-
циента трудности несовершеннолетних 
условия обучения, нарабатывая и по кру-
пицам собирая ценнейший опыт взаимо-
действия с теми, кому выпала нелегкая 

доля. Большое внимание в школе уделя-
лось азам допрофессиональной подго-
товки: работали кружки «Рукодельница», 
«Берестяное царство», «Художествен-
ная роспись и керамика», каждый воспи-
танник мог найти себе дело по душе. Пу-
скай ребенку не дано знать математи-
ку на лицейском уровне, но зато, выйдя 
из стен учреждения, он мог стать, к при-
меру, замечательным плотником, столя-
ром или швеей. Иными словами, челове-
ком труда, коих в современной действи-
тельности «днем с огнем не сыщешь». 
«Для меня очень печально, что школу  
№ 63 закрывают, – делится впечатле-
нием Сергей Иванович. – Я отдал ей  
20 лет, пройдя путь от воспитателя до 
директора. На мой взгляд, администра-
ция поторопилась с данным решением, 
до конца не поняв истинного предназна-
чения учебного заведения». Для ряда ре-
бятишек оно было последним рубежом 
между свободой и тюремной решеткой – 
колонией или спецшколой.

Действительно, официальные причи-
ны, послужившие основанием для унич-
тожения школы-интерната, не имеют под 
собой особых весомых доказательств. 

О тех, кто лечит  
не первое  

поколение лесничан

Еще 23 лесничанина на прошлой неделе пострадали от укусов 
клещей. С начала сезона их жертвами стали более 200 горожан.

Пока в Лесном не зафиксировано ни одного случая заболева-
ния вирусным энцефалитом. Однако специалисты предупреж-
дают о том, что каждый 20-й клещ на Среднем Урале является 
носителем этой инфекции, и каждый пятый способен заразить 
человека болезнью Лайма.

Соб. инф.

Пострадали  
от клещей

Подписка-2013

О последствиях 
ликвидации школы-

интерната № 63

Школа-интернат № 63 давала незаменимое  
эстетико-нравственное воспитание.

«Если говорить о зар-
платах, то у нас они бо-
лее достойные по срав-
нению с другими горо-

дами. В том числе  
за счет переработок, 

конечно».

Л.Б. Пеганова.

Комплексный центр социального обслуживания насе-
ления Лесного продолжает выдавать направления на 
получение протезно-ортопедических изделий.

Сюда могут обратиться горожане, у которых нет групп инвалид-
ности, но имеются соответствующие медицинские показания.

Обращаться по адресу: ул. Белинского, 22 (здание второго 
ЖЭКа), 1 этаж. Контактный телефон: 4-49-50.

«Обратись  
в профсоюз»

В целях защиты прав трудящихся Территориальная ор-
ганизация профсоюза г. Лесного продолжает акцию «Об-
ратись в профсоюз».

Вас притесняют на работе? Вы не получаете ту заработную 
плату, которую действительно заслуживаете? Ваше рабочее 
место не соответствует нормам охраны труда? Хватит позво-
лять себя обманывать!

До 4 июля мы принимаем обращения по адресу: г. Лесной, 
ул. Карла Маркса, д. 8, ком. 41, тел. 6-88-43, 6-88-46, ваши об-
ращения будут переданы на рассмотрение в государственную 
инспекцию труда по Свердловской области.

4 июля в каб. № 38 городской администрации с 13.30 до 
17.00 государственный инспектор труда госинспекции труда 
Свердловской области будет вести прием для членов проф-
союза городских организаций.

Зачем терпеть и увольняться, если ты ПРАВ?!
Территориальная организация профсоюза г. Лесного.

Акция

М. МАРИНИНА.
Фото автора.

Продолжение следует.

ственно говоря, нас двое: я и Ирина Вя-
чеславовна Макарова. И часто так бы-
вает, что, приводя к нам детей, мамоч-
ки узнают в нас своих лечащих врачей. 
Так ведь уже не первое поколение лес-
ничан всем нашим коллективом ставим 
на ноги!

– Вы трудитесь в отделении  
с 1982 года, с 1990 года – в должно-
сти заведующей. Как изменилось 
первое детское за эти годы?

– Нашему отделению скоро исполнит-
ся 60 лет. Если сравнивать с предыду-
щими годами, то самая ощутимая раз-
ница – в количестве койко-мест стацио-
нара. Так, сегодня в отделении их почти 
столько же, сколько было в самом нача-
ле его работы – 23, а в 80-е годы насчи-
тывалось в 3 раза больше, так как насе-
ление города было моложе, а сейчас оно 
стареет. Детей намного меньше.

– Что самое сложное в Вашей ра-
боте?

– Медицина – труд тяжелый. И особен-
но нелегко работать с детьми. Ребенок 
часто не может сказать, что у него бо-
лит. Осматривая малышей, мы должны 
внимательно следить за всеми их едва 
уловимыми реакциями: чуть-чуть смор-
щился, как-то необычно откинул в сто-
рону ручку… Очень важно найти подход  
к каждому ребенку, уговорить его, прилас- 
кать… Сложно зачастую объяснить ма-
мам, что не стоит покидать стационар 
до окончания лечения. И если родители 
все-таки самовольно уводят деток из от-
деления, мы стараемся дать взрослым 
все необходимые рекомендации, но все 
равно очень переживаем за детей.

– Почему же все-таки выбирают 
сложную профессию детского вра-
ча?

– Лично мне выбирать не пришлось. 
Стать педиатром мечтала с детства. 
Хотя в медицинский поступила не с пер-
вого раза, начинала с санитарок. И все 
же добилась своего. Работа с детьми – 
это, конечно, призвание. Видеть, как они 
поправляются, улыбаются, уходят домой 
здоровыми и радостными, для всего пер-
сонала нашего отделения – огромное 
удовольствие. Свою работу я люблю, не-
смотря на все сложности нашей профес-
сии, заботиться о здоровье детей – для 
меня счастье.

Юлия КАЗИМИРОВА.
Фото автора.


